

solennité de la Pentecôte avait attirés à Jérusalem ; aussi dans la multitude qui voyait le saint enthousiasme des apôtres, et qui écoutait leurs paroles inspirées, il y avait des incrédules, des esprits forts du temps, qui disaient : Ces Galiléens sont ivres, c'est le vin qui les fait parler ainsi.

Oh ! que de gens encore qui ressemblent à ces sceptiques de la Judée ! gens au cœur froid et à l'imagination endormie ; gens qui ne ressentant rien d'élevé, croient que tout végète terre à terre.

Plusieurs écrivains érudits prétendent que c'était dans la maison de Marie, mère de Jean Marc, que se tenaient les premières assemblées des apôtres, maison qui leur avait servi d'église et avait été consacrée par les apparitions du Sauveur et par la descente du Saint Esprit.

L'impératrice Hélène fit bâtir une basilique au lieu-même où avait été cette maison. Ce temple, élevé par la pieuse mère de Constantin, ayant été détruit par les infidèles, une reine de Sicile le fit reconstruire.

NOUVELLES DE ROME.

Le 1^{er} mai, à huit heures du soir, Son Em. le cardinal Enea Sbaretti est décédé à Rome après avoir reçu les dernières consolations avec une admirable piété.

Le cardinal Sbaretti était âgé de 76 ans. Il appartenait à l'ordre des cardinaux diacres et avait été créé cardinal par Pie IX en 1877. Il appartenait aux congrégations des Evêques et réguliers du Concile, de l'Immunité ecclésiastique, de la Propagande.

—Le centenaire de la célébration du mois de Marie tombant cette année, les fidèles romains célébreront avec plus de solennité que d'habitude les fêtes de la Mère Immaculée. Selon la coutume romaine toutes les maisons catholiques devront être illuminées le soir de la clôture du mois de Marie.

—Une anglaise Mad. Templeton Strong a abjuré le protestantisme dans les mains de Son Em. le cardinal Hohenlohe. Son Eminence a administré à la nouvelle convertie les sacrements de l'eucharistie et de la confirmation.

Une autre dame anglaise, protestante, Anna Harton, étant à toute extrémité, a manifesté le désir de se convertir. Mgr. Biffoli, appelé en toute hâte, est arrivé à temps pour recevoir l'abjuration de la jeune femme, et, a pu donner à la nouvelle catholique l'absolution accompagnée de la bénédiction *in articulo mortis*.

Le titre cardinalice de l'église de Sainte-Trinité-des-Monts, titre toujours réservé à un cardinal français et vacant depuis la mort du cardinal Règnier, ayant été conféré à Son Em. le cardinal archevêque de Lyon, la cérémonie de prise de possession a eu lieu le 7